

## ...eine beschauliche Radrunde

(Bericht R. Unger)

Zu der von Lisa Greimel ausgesuchten kleinen Radrunde trafen sich um 13 Uhr 22 Teilnehmer und strampelten Richtung Lohmühlsiedlung, weiter auf dem Radweg nach Polling, wo dann 4 weitere Radler dazu kamen. Weiter führte Strecke entlang des Radweges über Tüßling - Heiligenstatt nach Weitfeld. In Unterholzhausen gab es einen Halt, um die Kirche zu besichtigen und von hier waren es nur noch zwei Kilometer bis zur Einkehr in Oberholzhausen. Die Gruppe verweilte lange im sonnigen Wirtsgarten, bis es dann aber doch an der Zeit war, die Rückfahrt anzutreten. Nach Teising - Alte Bahn war alsbald Tüßling erreicht und so schloss sich die Radrunde wie bei der Anfahrt in Polling bzw. Ende in Mühlendorf. Es war eine gemütliche 35 km lange Tour, bei der man auch Zeit hatte, das eine oder andere Gespräch zu führen. **Fazit: angenehm - entspannend!!**



*Start um 13 Uhr am Volksfestplatz in Mühlendorf*



*...in Polling Richtung Tüßling*



*Weitfeld*



*Unterholzhausen*



*Einkehr in Oberholzhausen*



*...es war eine gemütliche Mittwochsseniorentour*